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50-летний «Малыш» 
 

Чечекина Т. 
 

Знаете ли вы, о чем думает ребенок по пути в детский сад, что чувствует? Л 

может ли плодотворно работать мама, пребывая в тревоге за своего малыша? Но если 

ваше любимое и драгоценное сокровище идет в детский сад «Малыш», то можете быть 

спокойны и за ребенка не переживайте. В этом детском учреждении могут и любят 

работать с детьми. 

 

18 февраля «Малышу» исполнилось 50 лет. Побырать на юбилее удалось и мне. 

Гостей встречала Хозяйка праздника – Надежда Андреевна Ближенская. Она «главная» мама 

«Малыша» вот уже 20 лет. Именно столько работает она заведующей в этом детском саду. 

Актовый зал гостеприимно распахнул свои двери. Сегодняшние юбиляры, воспитатели с 

малышами, приготовили замечательный концерт. Тут и песни, и стихи, и танцы, причем 

преимущественно русские народные. Многие знакомые таганрожцам «Лакомки» – выходцы 

из «Малыша». Были и спортивные номера. Детский сад раньше был подшефным садом 

«Красного котельщика», и до сих пор шефы помнят и заботятся о «Малыше». 

От имени администрации и всего коллектива завода поздравил «Малыш» Петр 

Спиридонов. Он отметил, что 32-й сад – один из старейших и был построен для детей 

работников предприятия. Петр Алексеевич поблагодарил коллектив сада за то, что сад 

выстоял, выжил в то время, когда другие закрывались, отметил доброту, чуткость и 

повышенное внимание коллектива к детям. «А чтобы в саду нравилось, дарим набор 

игрушек на 20 тысяч рублей». 

От имени Юрия Стефанова, председателя городской Думы и по совместительству 

депутата округа, к которому территориально относится сад, поздравил Виктор Каминский. 

Он передал подарки на 20 тысяч рублей, пожелав коллективу «здоровья, взаимопонимания», 

а еще выразил «большую благодарность заведующей, которая не дает нам спокойно жить, 

все беспокоится о саде». «50 – это немало, благодарность коллективу за то, что за эти годы 

никаких неприятностей в саду не было, в детский сад все просятся, коллектив знающий». 

Была на празднике и первая мама «Малыша» – Инна Щеглова. Именно она 50 лет 

назад открывала «Малыш», который в 1960 году был садом «сельского типа» с 45 

раскладушками. И сегодня, поздравляя своего «Малыша», Инна Владимировна вспомнила 

сотрудников, с которыми работала, похвалила нынешний коллектив за оставшийся с 

прежних времен уклад. Выступили и родители, и воспитатели. Антонина Андреевна, 

бывший воспитатель, прочла свои стихи – посвящение «Малышу», стихов за годы работы 

скопилось у нее более сотни. Были на празднике и неожиданные выпускники. 

Один из них – Александр Ковалев – ведущий «Званого ужина» на «Рен-ТВ». 

Александр специально прилетел из Москвы. «Ради вас можно лететь откуда угодно», –

подчеркнул свою любовь к старому коллективу популярный ведущий. И не забыл отметить, 

что «сохранился даже запах, в нашем садике по-особому». Бывшие малыши – это Елена 

Барышева, Татьяна Таранович, Катя и Маша Нестеровы (мастера спорта по спортивной 

гимнастике и акробатике), Игорь Кутелин, выпускник ГИТ И Са Алексей Дульнин и многие 

другие. А в планетарии «Малыша» встретилась мне 4-летняя Софья, она продолжатель 

детсадовской династии: мама и бабушка Софьи, работающие сейчас в саду – бывшие 

воспитанницы, прабабушка – воспитатель «Малыша». Получается, что Сонечка – «Малыш» 

в четвертом поколении. 

А еще есть в саду человек, которому можно дать символичный орден за верность 

«Малышу». Старшая медсестра Галина Григорьевна работает тут с 1966 года. Потрясающая 

женщина, главный рецепт которой – любовь к детям. 
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– С теплотой вспоминаю свой детский сад, – говорит бывшая воспитанница Елена 

Ермолова. – Хорошо помню и нашу группу, и воспитательницу Валентину Федоровну 

Сидельникову. А еще помню добрую медсестру Галину Григорьевну, которая всем 

плачущим детям давала вкусные витаминки. Прошло много лет, в этот детский сад пошла 

моя дочка, и та же самая медсестра точно так же давала вкусные витаминки детям, которые 

плачут. Моя дочь уже взрослая. Не так давно я с удивлением узнала, что Галина Григорьевна 

работает в этом садике до сих пор. Крепкого ей здоровья и таких же здоровых 

воспитанников! 

На вопрос, каким видите «Малыш» в будущем, Надежда Ближенская ответила, что это 

«будет настоящий дворец», пока же сад ждет расширения, обещанного года через три. 

Прощаясь с садом, спросила у первой заведующей о самой необычной встрече с бывшими 

малышами. «Когда часть детей перевели в сад в Дубки, одна девочка заявила маме, чтобы та 

вела ее обратно, в «Малыш», потому что тут заведующая не улыбается». 

Желаем замечательной семье «Малыша», чтобы все малыши были крепышами; 

умными, любознательными и дружными. Пусть «Малыш» и дальше остается для других 

примером доброжелательности и любви ко всем детям. 
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